

EL COMERCIO INTERNACIONAL SIGUE TRABAJANDO PARA, CONTENER LA PANDEMIA

Buenos Aires 22 de Marzo de 2020 - Desde la Cámara de Puertos Privados Comerciales queremos reconocer el gran esfuerzo que está realizando el gobierno, los gremios, las empresas del sector y sobre todo los trabajadores para mantener operativa la cadena de logística de comercio internacional por pedido del Gobierno Nacional que ha entendido que es uno de los servicios esenciales en la lucha contra esta pandemia.

Ha habido un sin número de discusiones y puntos de vista, todos de gente con buenas intenciones, que tiene que luchar entre el cumplimiento de sus obligaciones civiles dictadas por el DNU presidencial, el miedo personal que genera tener que exponerse a una pandemia y la presión social de muchas comunidades que por temor quieren cerrar los puertos.

Consideramos de extrema importancia en momentos críticos y difíciles como estos cumplir con mucho celo las indicaciones e instrucciones del gobierno nacional, y en especial cumplir con los protocolos de seguridad consensuados entre los organismos de control, sanidad, gremios y empresas aprobados por el gobierno. Es importante que nos cuidemos entre todos.

Agradecemos a todos los actores del sistema por su esfuerzo y colaboración, en especial a los trabajadores que día a día siguen en sus tareas. Seguiremos trabajando juntos para intentar mantener operativo y seguro el sistema hasta que la Nación lo requiera.

22/3/20
Luis Zubizarreta
Presidente